

Teddybärenkrankenhaus

Mit der Bäengruppe im LKH Feldkirch

Liebevoll wurden unsere Kindergartenkinder vom Praxiskindergarten Blasenbergl im Teddybärenkrankenhaus herzlichst empfangen und begrüßt. Bei der Anmeldung erfolgte die schriftliche Aufnahme aller wichtigen Daten der Kuscheltierpatienten. Jedes einzelne Kind mit „Patient“ wurde persönlich durch einen MedizinstudentIn in Empfang genommen. Große Anspannung war zu spüren, jedoch die Neugier überwiegt.

Nun ging es zur Untersuchung an die verschiedenen Stationen des Krankenhauses. Es wurde gewogen, gemessen, Blut abgenommen, Verbände gewickelt und genauestens dokumentiert. Das Röntgen der verschiedenen „Patienten“, sowie der Ultraschall am Gerät, durfte natürlich nicht fehlen. War die Verletzung jedoch schwerwiegend, ging es ab in den großen Operationssaal. Zuerst die Spritze, danach konnte operiert werden.

Gemeinsam wurde nun überlegt, was für den Patienten am Besten für die Genesung wäre. In der Apotheke wurde das Rezept eingelöst, Patient und Kind wurden mit einer Vitaminbombe verwöhnt.

Eine kindgerechte und lebensnahe Erfahrung durften unsere Kindergartenkinder erleben. Die Medizinstudenten erbrachten eine wirklich tolle Arbeit und gingen persönlich auf jedes einzelne Kind ein.



